

DEBA



La lluvia provocó que la procesión y la posterior bendición se celebrasen en el claustro. :: FOTOS ANDER SALEGI



En la cita participaron una treintena de niños.



De nazarenos, con velas y ramos de laurel.



Actuación del coro parroquial el Domingo de Ramos.



El párroco Patxi Azpitarte bendice los ramos.

Inicio de la Semana Santa a cubierto

El vía crucis se llevará a cabo el viernes a las 9.00 en Deba y a las 11.00 en Itziar

ANDER SALEGI

DEBA. La celebración del Domingo de Ramos dio inicio a la Semana Santa en el municipio. Una treintena de niños, ataviados con túnicas y portando ramos de laurel se desplazaron de los locales de catequesis hasta la iglesia. El mal tiempo provocó que la procesión y la posterior bendición de ramos se celebrasen en el claustro. El párroco local Patxi Azpitarte se encargó de ben-

decir los ramos de los numerosos vecinos que se acercaron hasta ese lugar. Algunos portaban grandes ramos, otros más pequeños. Después se celebró la eucaristía, acompañada del coro parroquial. En Itziar, la bendición de ramos se llevó a cabo al mediodía.

Las parroquias de Itziar y Deba continuarán hoy con los actos organizados para esta Semana Santa, que no variará en su amplio programa respecto a años anteriores. Hoy, a partir de las 19.00 horas, celebración comunitaria de la Reconciliación en la iglesia de Deba. En Itziar este acto será mañana a las 20.00 horas.

El Jueves Santo, a las 19.00 horas,

en la iglesia de Santa María se llevará a cabo la celebración de la Última Cena del Señor. Y a las 20.30 horas la Hora Santa. En Itziar en cambio, la Última Cena se celebrará a las 17.00 horas.

Al día siguiente, Viernes Santo a partir de las 9.00 horas se realizará el Vía Crucis por las calles de Deba. Esta cita reúne a muchos vecinos de la localidad, que participan en las diferentes estaciones a lo largo de las calles del municipio. A las 19.00 horas se celebrará la Pasión y Muerte del Señor. En Itziar, el Vía Crucis será a las 11.00 horas y por la tarde a las 17.00 horas se celebrará la Pasión y Muerte del Señor.

El 31 de marzo, Sábado Santo, se celebrará la Vigilia Pascual a las 21.00 horas en Deba. Mientras que en Itziar será a las 19.00 horas.

Los actos de Semana Santa concluirán el domingo 1 de abril con la celebración del Domingo de Pascua en el cual a partir de las 11.00 horas en Deba se llevará a cabo la Eucaristía y bautismos. En Itziar este acto se celebrará a partir de las 12.30 horas.

Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del Amaiak Bat ha sido el 2.857, mientras que el 1.278 se ha quedado como suplente.

ONDARROA

Los vecinos presentarán propuestas hoy para un nuevo Plan General de Ordenación

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Los ondarreses podrán presentar hoy sus propuestas para la elaboración del Plan General de Ordenación Urbana, en una reunión que tendrá lugar, a partir de las 18.00 horas, en la Plaza de la Música.

El Ayuntamiento de Ondarroa está redactando un nuevo Plan General de Ordenación Urbana que marcará el futuro urbanístico de Ondarroa. Por ello, se quiere abrir la elaboración de este documento al conjunto de la ciudadanía. Desde la Corporación municipal se quiere dar salida a una serie de solares de la localidad, entre los cuales existe interés por parte de la iniciativa privada de hacer frente a nuevas viviendas.

Derrota del Aurrera

El Aurrera salió derrotado contra el Padura 1-2 y se aprecia que se desinfla, después de haber protagonizado una excelente racha de victorias. De doce puntos posibles en los últimos cuatro partidos sólo ha obtenido uno (4-0 contra el Elorrio, 3-0 contra el San Pedro, y 1-1 ante el Apurtuar-te). Los ondarreses siguen octavos con 33 puntos. Lo peor es que se enfrenta al Iurretako, segundo, en el próximo partido, un rival intratable esta temporada.

ERMUA

La película argentina 'Zama', hoy en el Antzoki

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La sesión de cineclub del pasado jueves día 22 tuvo que suspenderse por una avería en el descryptador del proyector digital de cine. Solucionado el problema, la proyección suspendida de 'Zama', de Lucrecia Martel, se realizará hoy, a las 20.30 horas. De esta forma todas las personas que no pudieron ver esa película argentina en la fecha programada podrán hacerlo mañana, junto con otras que se animen a ello.

'Zama' es la cuarta película de la prestigiosa directora Lucrecia Martel, que ha vuelto a despertar el aplauso de la crítica que ha calificado esta cinta de inteligente, hermosa, arrolladora, con especial referencia a su capacidad para crear atmósferas y texturas visuales y sonoras. Premio especial del jurado en el Festival de Sevilla y premio a la Mejor dirección entre otros en el Festival de Cine de La Habana.

Bildu de Ermua se acerca a Ongarai para recoger propuestas de mejora

El pasado fin de semana se organizó una exposición fotográfica e informativa y una reunión vecinal para presentar más propuestas

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Bildu recoge propuestas del vecindario de Ongarai para mejorar el barrio. Tras haber mantenido reuniones presenciales para que el vecindario propusiera las reformas que cree necesarias para la mejora del barrio, representantes de Bildu, junto con vecinos y vecinas del barrio, han puesto en marcha una campaña con este fin.

Para ello salieron a la calle instalando una exposición con el material fotográfico y reivindicativo recogido anteriormente. El sábado se reunieron, a las 12.00 horas, en la fuente, bajo el patio del colegio, para poder recoger las propuestas y participar en la consulta con las oportunidades de mejora identificadas por el vecindario durante un paseo por el barrio.

Además plantean la posibilidad de que el vecindario pueda aportar sus propuestas a través de Internet. Los planteamientos se podrán realizar en <http://bit.ly/2Hypmz>, o a través de un código QR que se incluye en los carteles de la convocatoria.

En la exposición fotográfica se incluían problemas de iluminación, del mantenimiento de los jardines, problemas de limpieza en diferentes zonas, los charcos en el acceso a los ascensores, problemas de seguridad y de aparcamiento e, incluso, la propuesta de crear un parking subterráneo bajo el patio del colegio de Ongarai, entre otros. Todos estos problemas se incluían en la exposición fotográfica itinerante



La exposición fotográfica se ha instalado el fin de semana en Ongarai. ■ A. LASUEN

ilustradas a través de instantáneas sobre cada materia.

Estas actuaciones se llevaron a cabo después de haber realizado diferentes reuniones con más de una veintena de vecinos y vecinas en fechas precedentes.

La intención de estos encuentros es el de «crear un entorno de participación», explicaban desde Bildu.

Valoración

El grupo político local hacía una valoración positiva de estos encuentros precedentes. «Creemos que ha sido una conversación positiva en la que el vecindario además de mostrar el deseo de ser consultado en una relación abierta entre sus

miembros y a su vez con sus representantes municipales. Hablamos de temas variados como la iluminación, los accesos, el uso de las zonas de expansión, las aceras, los horarios de los ascensores, el tráfico rodado, las personas mayores, los más jóvenes...».

Tras estas reuniones, Bildu pretende desarrollar un pequeño dossier «con el que nos acercaremos al ayuntamiento para trabajarlo conjuntamente. Algunas serán peticiones claras y urgentes de actuaciones concretas, otras necesitarán de un pequeño estudio antes de desarrollarlas y otras serán a largo plazo con vistas a próximas legislaturas».

Los representantes del grupo po-

lítico advierten que esta campaña no tiene «grandes pretensiones. Nuestra idea es mantener una conversación vecinal que se mantenga en el tiempo, en la que los vecinos y vecinas tomen conciencia de que la importancia de su opinión y su capacidad de organización es vital a la hora de desarrollar políticas municipales». Añaden que «es necesario conocer lo que tenemos en los barrios y es de suma importancia bajar a la arena y conversar con las personas».

La intención del grupo político es la de repetir esta actuación en otros barrios del municipio, para lo que animan a la población de otras zonas a ponerse en contacto con el grupo político local.

Hoy se proyecta 'Zama', la película suspendida el jueves por avería

■ A. L.

ERMUA. La proyección suspendida de la película 'Zama' se realizará hoy, martes 27, a las 20.30 horas.

La sesión de cine-club del pasado jueves, día 22, tuvo que suspenderse por una avería en el descargador del proyector digital de cine. Su reparación se solventó el mismo viernes, al sustituirse la pieza averiada, y el fin de semana no ha habido incidencias con ella. De esta forma todas las personas que no pudieron ver esa película argentina en la fecha programada u otras personas que deseen hacerlo pese a no haber acudido a la cita el pasado jueves, podrán ver hoy este film.

'Zama' es la cuarta película de la prestigiosa directora Lucrecia Martel. El trabajo sobrio y para cinéfilos de Martel, ha vuelto a despertar el aplauso de la crítica que ha calificado esta cinta de inteligente, hermosa, arrolladora, con especial referencia a su capacidad para crear atmósferas y texturas visuales y sonoras que «proporciona generosas recompensas sensoriales» y «se hunde en lo más profundo de la retina hasta herirla», según advierten la crítica.

Premios

Esta película cuenta la historia de Don Diego de Zama, oficial español del siglo XVII asentado en Asunción, que espera su transferencia a Buenos Aires.

Es un hombre que ansía ser reconocido por sus méritos. Pero en los años de espera lo pierde todo.

Esta cinta cuenta con el Premio especial del jurado en el Festival de Sevilla y premio a la Mejor dirección entre otros en el Festival de Cine de La Habana.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Zama 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza (Juan Gisasaola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa Tarren, 10).

Uribe-Txorierrri-Mungialdea

> VIENE DE PÁGINA 01

contamos con una escuela propia que sirve para formar a jóvenes alumnos o para reciclar a profesionales con cursos de perfeccionamiento", explica.

Más allá de sus labores en la agrupación, Molano dedica buena parte al cuidado de sus fieles clientes que no fallan a su cita en la coqueta barbería que regenta en Urkiola Kalea.

Así su amplia experiencia en el sector unida a que Derio es un municipio pequeño y donde la mayoría de residentes se conocen, han ayudado a este inquieto profesional a ser un auténtico "asesor estético" de sus clientes. "Muchos son amigos y los conozco bien, sé dónde viven y trabajan, o cómo es su entorno. Esto me ayuda a darles un corte más personalizado y a recomendarles correctamente, en el caso de que quieran algo que tú ves que no le pueda quedar bien con su vestimenta o personalidad", detalla.

Como buen peluquero que vive atento a las últimas tendencias, Molano reconoce que para él el mundo de la estética personal son como una "rueda a la que te tienes que enganchar". No en vano, recalca que durante toda su trayectoria profesional ha estado con los ojos bien abiertos para "anticiparme a las nuevas tendencias para conocer bien lo que se va a llevar la siguiente temporada", sostiene.

Precisamente y mirando ya a la inminente temporada veraniega, el peluquero derioztarra adelanta que lo más *cool* serán los cortes de "estilo militar de pelo muy corto". "Hasta ahora, se ha llevado el corte más degradado y dejando la parte de arriba más larga, para llevar tupés o peinarse, pero para verano "cambiamos de tendencia". ●

"Antes ser barbero tenía poco prestigio, y ahora, todos se pegan por serlo"

"Durante mi trayectoria me he anticipado a las tendencias"

INAKI MOLANO
Peluquero y barbero

El actual alcalde de Lezama repite como candidato

Jon Ander Aurrekoetxea intentará revalidar su cargo por el PNV en las elecciones de 2019

LEZAMA - Jon Ander Aurrekoetxea, actual alcalde de Lezama, volverá a repetir candidatura para la Alcaldía de este municipio del Txorierrri de cara a las próximas elecciones municipales de 2019. Así lo decidió la semana pasada y, por unanimidad, la asamblea local del PNV en el municipio.

Aurrekoetxea, electricista de profesión, alcanzó el bastón de mando de la localidad, tras las pasadas elecciones celebradas en 2015. Con cerca de tres años de gestión, el alcalde se presenta "feliz" a los comicios tras haber cumplido el 90% de los objetivos propuestos tanto por él mismo como por su equipo de gobierno.

"Durante esta legislatura, hemos construido un gimnasio, una ludoteca, la acera que va de Lezama a Larrabetzu, mejorado el alumbrado de la entrada del municipio y también esperamos mejorar la luminaria de las zonas rurales", destacó el primer edil. Junto a estos logros, Aurrekoetxea añadió haber dotado a la escuela y a la zona deportiva de un campo de fútbol y baloncesto. "Pero queremos más para Lezama y pensamos seguir trabajando tanto o más. Nuestra gente se lo merece", señaló.

Para el candidato jeltzale la clave de "una buena ges-

ción" reside en la formación de un grupo de trabajo "bueno para el día a día". En este contexto, Aurrekoetxea subrayó que su gestión y forma de hacer política municipal se basa en la "cercanía con la ciudadanía". "Hay que trabajar mucho con la gente, a pie de calle, hay que escuchar a la ciudadanía", argumentó.

Y como reflejo de sus palabras, el propio alcalde destaca que en el pueblo, sus residentes le conocen con el cariñoso sobrenombre de Txo, un apelativo que demuestra la "cercanía" que los vecinos sienten hacia su persona. "Para mí lo mejor

de Lezama es la estrecha relación que hay entre los vecinos y vecinas. Somos un pueblo pequeño y todos nos conocemos. De hecho, me encanta

salir a la calle y poder saludar a la gente con nombre y apellidos".

Con la designación de Aurrekoetxea, ya son tres los alcaldes que repetirán candidatura jeltzale en Txorierrri de cara a las elecciones del año que viene.

Junto al actual alcalde de Lezama, volverán a presentarse Josu Andoni Begoña -que será el candidato del PNV a la Alcaldía de Loiu- y Xabier Zubiaur, que repetirá candidatura en los comicios municipales que se celebrarán en 2019. - P. Arostegi



Aurrekoetxea.

Erandio efectúa un balance "positivo" de las actividades del 8 de Marzo

ERANDIO - El concejal de Igualdad de Erandio, Jorge González, hace una valoración positiva de las actividades organizadas por el 8 de Marzo, puesto que "un año más el Ayuntamiento, junto a las asociaciones de mujeres de Alzaga, Goikoa y Astrabudua han llevado a cabo un programa conjunto de actividades, lo cual siempre es positivo". El edil

destaca como dato relevante "la alta participación en general, en la que se ha llegado a un público diferente al que suele ser habitual". En este sentido, González pone en valor la paridad de niños y niñas que ha habido en los cuentacuentos infantiles en Alzaga y Astrabudua, así como el éxito de convocatoria el último día de actividades con la lectura dramatizada *El sentir de la mina*, en la que participaron más de 50 personas. "La lucha por la igualdad debe ser un compromiso de todos", zanja. - M. Hernández

Durangaldea



Los dueños de perros de Zaldibar continuarán con las protestas. Foto: DEIA

"En Zaldibar a los dueños de los perros nos tratan como apestados"

El Consistorio ofrece áreas caninas que no gustan a los vecinos

Kevin Doyle

ZALDIBAR - "Han tomado la decisión unilateralmente y nos sentimos ninguneados". Esta es la valoración que hacen los dueños de los perros de Zaldibar una vez que el pasado viernes el Ayuntamiento les dio a conocer las zonas en las que sus canes podrán pasear sueltos en el municipio. "Son sitios muy pequeños para los 97 perros que hay en Zaldibar y no han contado en ningún momento con nuestras propuestas", puntualizó decepcionada Cristina Roperó, una de las afectadas.

Las cuatro zonas que ha propuesto el Ayuntamiento y que acondicionará en el mes de abril han sido una de "dimensiones reducidas" subiendo a Solozabal, otra "ridícula" cerca de la estación vieja "siendo un parque de niños", otra al lado del frontón y cerca de 1.000 metros cuadrados en los terrenos traseros del sanatorio. En esta última, "el problema es que los terrenos son de Osakidetza, han hecho la petición pero vete a saber cuánto tendremos el esperar para poder utilizarlo", criticaron con preocupación los dueños de los canes.

Descontentos con las zonas establecidas, los propietarios de mascotas volvieron a proponer que Olazar -zona que la administración local decidió prohibir la suelta de perros en navidades siendo el único espacio de estas características que existía en la localidad- vuelva a ser compartida. "Cuando decidieron prohibir dejar sueltos a nuestros perros en Olazar lo hicieron unilateralmente y ahora a la hora de buscar nuevas zonas lo han hecho igual", criticaron.

Preguntados por las cuatro zonas que el Ayuntamiento ha decidido habilitar, los dueños

El certamen literario Villa de Ermua recogerá trabajos hasta el 4 de mayo

ERMUA - La Concejalía de Cultura, a través de la Biblioteca municipal, ha convocado la vigésimo cuarta edición del certamen literario Villa de Ermua. Los trabajos pueden presentarse hasta el 4 de mayo y el premiará con 400 euros a cada una de las cuatro modalidades, bien narrativa (castellano y euskera) bien poesía (castellano y euskera). - K. Doyle

Los jóvenes de Elorrio disfrutarán con el deporte en la Semana de Pascua

ELORRIO - Bajo el nombre de *Kirol Astea*, El Ayuntamiento ofrecerá una alternativa de ocio para los jóvenes en la Semana de Pascua. Así, del 3 y el 8 de abril, los chicos de entre 6 y 12 años podrán realizar distintos deportes de manera lúdica sin tener que salir de la localidad. Para inscribirse habrá que acudir al Servicio de Atención Ciudadana (SAC) del Ayuntamiento. - K. Doyle

Iurreta presenta un concurso fotográfico a favor del euskera

IURRETA - El Ayuntamiento, con la colaboración de Elhuyar, pone en marcha el concurso fotográfico ikimilikili KLIK para premiar las mejores instantáneas con mensajes a favor del euskera. Además con las fotografías recibidas se creará un calendario para 2019. Los trabajos podrán entregarse por Facebook, Twitter o Instagram (ikimilikili) del 1 al 30 de abril. - K. Doyle